

## Gutacher feiern Wintersonnwende

Am vergangenen Samstag, 17. 12. 2022 lud der Schwarzwaldverein alle Vereinsmitglieder und die Gutacher Bürger zu seiner traditionellen Wintersonnwendfeier ein.

Zum Abschluß des Jahres schauten viele Gäste im Kurpark vorbei. Doch zunächst traf sich eine größere Wandergruppe um in der dunklen und romantisch verschneiten Dorfmitte eine wunderschöne Fackelwanderung zu unternehmen. Nach einer kurzweiligen aber schönen Wintertour trafen dann alle Wanderer im festlich geschmückten Kurpark frohen Mutes wieder ein. Das Orgateam um Jutta und Dieter Wöhrle sowie Ingrid Lehmann hatte einen Stand aufgebaut. Unterstützt wurden die beiden von Andrea und Günter Lehmann, denen an dieser Stelle noch einmal gedankt wird. Sie waren als Helfer kurzfristig für den erkrankten Martin Vogt eingesprungen. Die Gäste wurden mit Gockelsperma, Käsetannenbäume, Wurstweckle und leckerem Glühwein verwöhnt und so kehrte gute Laune an den Stehtischen ein.

Der „heisse“ Adventsklassiker im Becher fand aufgrund der kalten Witterung viel Absatz bei den Besuchern. Zudem konnte man sich an der Feuerschale und dem Schwedenfeuer erwärmen.

Mit musikalischer Begleitung von Ellen und Stefan Blank auf dem Akkordeon wurde mit weihnachtlichen Klängen ein besinnlicher Ausklang des Wanderjahres 2022 gefeiert.



Unterwegs auf der Fackelwanderung

(Foto: Jean-Philippe Naudet)



Festlich geschmückter Kurpark

(Foto: Ellen Blank)



Das Orgateam am Verpflegungsstand

(Foto: Ellen Blank)



Musikalische Begleitung mit Ellen und Stefan  
(Foto: Jean-Philippe Naudet)